

Le 7 mai 2025

Exposition « Cabu, dessins de la rafle du Vel' d'Hiv », en présence de Jacques Fredj, directeur du Mémorial de la Shoah, et conférence d'Herbert Traube : dans le cadre de la commémoration des 80 ans de la Victoire des Alliés et de la libération du camp d'Auschwitz : la Ville de La Trinité organise plusieurs temps forts

Afin de favoriser la transmission de l'Histoire aux jeunes générations dans la période trouble que vivent notre pays et le monde, la Ville de La Trinité organise une série d'événements en présence de personnalités nationales qui rencontreront la jeunesse trinitaire.

Du 7 au 9 avril 2025, 14 jeunes Trinitaires, encadrés par le service jeunesse de la Ville, ont visité le camp de concentration et d'extermination d'Auschwitz.

Dans la continuité de ce voyage pédagogique, la **Médiathèque municipale Les Quatre-Chemins accueillera, du 20 mai au 16 juin 2025, l'exposition « Cabu, dessins de la rafle du Vel' d'Hiv », réalisée par le Mémorial de la Shoah.** A travers seize dessins réalisés par Cabu en 1967, ce travail graphique puissant, rend également hommage à ce dessinateur engagé, assassiné lors de l'attentat contre Charlie Hebdo le 7 janvier 2015.

Le vernissage de l'exposition aura lieu le jeudi 22 mai 2025 à 18 h 30 à la Médiathèque municipale, en présence de Jacques Fredj, directeur du Mémorial de la Shoah, et des jeunes Trinitaires ayant participé au séjour pédagogique, qui témoigneront de l'expérience de ce voyage à l'appui de plusieurs photographies de Philippe Pougetoux exposées.

Enfin, le **mardi 27 mai 2025, à l'occasion de la Journée nationale de la Résistance, la Ville de La Trinité aura l'honneur d'accueillir Herbert Traube pour une conférence exceptionnelle à 18 h 30 à la médiathèque.** Cette rencontre se tiendra à la suite de la **cérémonie patriotique commémorative organisée à 18 h au square Barbero.**

Témoin de l'Histoire, Herbert Traube, s'est évadé d'un convoi de déportation avant de rejoindre la Résistance et de participer activement à la Libération de la France au sein de la Légion étrangère. À travers son parcours et son témoignage que le Mémorial du Camp des Milles a mis en exergue, il incarne la force du courage, l'engagement pour la liberté, et l'absolue nécessité de transmettre l'Histoire aux générations futures.